



## 令和 7 年度 中学生の体験入学

7月31日(木)、本校に入学を希望する中学生、保護者及び引率者に対して、中学生体験入学(学校説明会)が行われました。全体会では教務主任と進路主任による学校概要の説明の後、生徒会生徒から学校行事や部活動など、学校の様子について説明されました。全体会の後、参加者は希望する科目の授業を2科目体験しました。参加した中学生の皆さんが、来年度の春から私たちと一緒に浪岡高校で学んでくれることを期待します。



### 【参加中学生・保護者の感想】

#### □体験授業について

- ・先輩達が優しく、おもしろかった。おかげで緊張がほぐれた。
- ・浪岡高校の先輩が数学の時も家庭科の時もわかりやすく教えてくれ、スムーズに出来た。
- ・英語の授業も家庭科も楽しかった。 ・理科の実験が楽しかった。ぜひ入学したいです。
- ・生徒の補助から、学生と先生の距離が近く授業を楽しんでいる事が想像できた。
- ・難しすぎない内容で、勉強が苦手でも苦手意識を持ちにくく良かった。

#### □体験入学全体について

- ・雰囲気の良い素敵な学校だと思いました。説明もすごく分かりやすかったです。
- ・とても分かりやすく、楽しく教えてくれてとても良かったです。入学考えています。
- ・とても楽しかった。みんな優しくおもしろかった。
- ・浪岡高校の雰囲気がよくわかってとても楽しかった。
- ・先生と生徒の仲がよく楽しそうだった。

## 2 学期始業式

8月22日(金)、2学期の始業式が行われました。式辞の中で岩井校長は、「3年生は進路達成に向けて悔いのないよう万全の準備をしておいてください。2年生は来年の目標を立てる時期であるため、自分に合った道を考えてください。1年生は学校に慣れてくる頃ですが、それが怠けやだらけにつながらないように自分を律する心を持ってください。また、空き缶壁画吊り下げ、浪高祭や修学旅行などいろいろな行事があるので、充実した2学期にしてください。」と話しました。みんなで協力し合いながら、有意義な2学期にしましょう。



### 企業説明会

7月8日(火)に弘前で、9日(水)に青森で開催された企業説明会に3年生が参加しました。生徒達は希望する企業のブースに行き、業務内容について説明を受けました。それぞれの企業の概要など様々な情報を収集するとともに、進路意識を高める良い機会となりました。



### 就職対策講習

7月22日(火)~24日(木)3年生の就職志望者を対象に、青森ファイナンシャルアカデミーより講師を迎え、就職対策講習が行われました。9月16日から採用試験が始まります。今回の研修を生かし、就職活動に励んで欲しいと思います。



# インターハイ バドミントン競技 男子個人ベスト8

令和7年度全国高等学校総合体育大会バドミントン競技大会(インターハイ)が山口県で開催され、8月8日(金)に行われた男子シングルスに2年生の田上幹太君が出場しました。初戦は新島学園高校(群馬県)の選手に2-0、その後、九州国際大付属高校(福岡県)に2-1、高岡第一高校(富山県)に2-0と順調に勝ち上がりました。準々決勝では昨年度インターハイ優勝者との対戦となり、埼玉栄高校(埼玉県)に0-2で敗れ、ベスト8となりました。昨年度は3位に入賞しているため、より上位を目指していたことと思いますが、全国の強豪を相手に本当に良く頑張ったと思います。全校一丸となって、今後もバドミントン部を応援していきましょう!



## 浪岡地区安心安全町づくり推進大会

6月28日(土)、浪岡地区の安心安全で住みよい町づくりを目指すことを目的として、青森市中世の館で推進大会が開催されました。本校からはJUMPチームが参加し、駐車場係として来場者の誘導、サギかもくんだりばさらくんなどの着ぐるみを着用しての来場者の見送りなど、イベントを大いに盛り上げ、大会運営に大きく貢献しました。また、防犯や事故防止への意識を高める機会となりました。



## りんどう苑夏まつりボランティア

7月19日(土)、りんどう苑の夏祭りのボランティアにJRC部が参加しました。令和元年の夏祭りを最後に、コロナ対策のために一般開放を見合わせていましたが、今年は通常開催となり、多くの方が来場しました。生徒たちはボール入れ、お菓子釣り、スマートボールなど、縁日ゲームの運営を手伝い、地域の方とふれ合いながら、夏祭りの成功に貢献しました。本当にお疲れ様でした。



## 青森西高校との交流

令和9年度に浪岡高校と青森西高校の統合校が開設されることに向け、両校の交流が行われました。青森西高校の文化祭では浪岡高校の過去の空き缶壁画の写真や文化部の作品等を展示しました。また、青森西高校の「おもてなし隊」の活動(地域活動)に本校生徒が参加しました。10月開催の本校の文化祭では、青森西高校の展示ブースがつけられる予定です。



7/12 青西文化祭

7/26 こどもねぶた運行

8/2 クルーズ船歓迎行事

## 父母と教師の会・後援会・同窓会の活動

7月13日(日)、PTA研修委員会主催の料理教室が行われました。生徒、保護者、教職員などが参加し、タコライス、とうもろこしのチーズ春巻き、キウイとヨーグルトのデザートが完成し、おいしくいただきました。



「浪高だより」は、本校HPに掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式 Instagram や、浪高公式 X(旧 Twitter) も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いします。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高X(旧 Twitter)